

Quantenheilung

Bei dieser Heilmethode arbeitet man im Energiefeld des Körpers, des Geistes und der Seele. Im Universum und allgemein, überall um uns, ist alles in Bewegung. Alles bewegt sich, genauso wie unsere Gedanken, die richtige Schwingungsmuster erzeugen.

Durch das energetische Verbinden mit meiner Herzenskraft schaffe ich ein Nullpunkt-Feld, wo weder Zeit noch Raum existieren und damit können Probleme oder Schmerzen gelöscht und gelöst werden. Es entsteht eine Lichtwelle, die alle Ebenen reinigt.

Es geschieht Transformation = Wandlung.

Je nach Thema bedarf es mehrere Sitzungen bzw. Vergebungsarbeit zu Hause.